

PELAKSANAAN FOGGING/PENGASAPAN NYAMUK

Warga Cluster Mediterania 1,2 dan Mediterania Golf Hill yang berbahagia,

Dengan ini kami informasikan kepada Bapak/Ibu bahwa akan dilaksanakan fogging/pengasapan nyamuk, jadwal dan lokasi pelaksanaan fogging tersebut adalah sebagai berikut :

JADWAL FOGGING

TANGGAL	JAM	CLUSTER
12/05/16	09.00 s/d Selesai	Mediterania 1 Mediterania 2 Mediterania Golf Hill

Catatan : Jadwal dapat berubah apabila kondisi cuaca tidak memungkinkan/hujan.

Ruang lingkup pekerjaan meliputi rumah huni/weekend/kosong : halaman depan, Taman island dan saluran.

Beberapa hal yang perlu/harus diperhatikan saat pelaksanaan fogging adalah menutup rapat seluruh makanan yang ada di dalam rumah, menutup bak kamar mandi atau mengganti air bak mandi setelah fogging, warga diharuskan menggunakan masker, menjauhkan anak-anak atau penderita asma dari lokasi, mengeluarkan binatang peliharaan atau menutup rapat ikan yang berada di aquarium, menutup piring/gelas atau mencuci kembali setelah fogging.

Kegiatan fogging/pengasapan nyamuk ini adalah bukan merupakan solusi utama, justru kebersihan lingkungan yang dapat mencegah adanya wabah DBD disekitar kita.

Pada kesempatan ini kami menghimbau kepada seluruh warga tentang beberapa upaya yang berkaitan dengan pencegahan timbulnya wabah demam berdarah di lingkungan rumah masing-masing setelah fogging dilaksanakan, yaitu :

- Lakukan Program 5M (menguras, menutup, mengganti, mengubur dan menaburkan) menguras bak mandi min.2x dalam 1 minggu,menutup rapat tempat penampungan air,membuang wadah/tempat yang menyebabkan tergenangnya air, seperti kaleng bekas dll.
- Membersihkan secara rutin pot dan vas bunga dan saluran yang ada di dalam pekarangan rumah secara rutin.
- Memasang kawat atau jaring anti serangga yang berdiameter kurang dari 1 mm.

Mari bersama menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal kita agar terbebas dari bahaya penyakit demam berdarah dengue (DBD)

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

Town Management

PT. SUKAPUTRA GRAHA CEMERLANG